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2021 年 2 月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 12 月 18 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2021 年 2 月 23 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2021 年 2 月期全塾協議会定例会 

場所 オンライン(Webex) 

日時 2021 年 2 月 23 日 18:30－20:09 

出席者 

 

次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 山田健太 

3.  定足数確認 議事部長 在原拓哉 

4.  配布資料の確認 

 塾生代表 山田健太 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 芹沢幸輝 

 体育会本部 主幹  俣野陽 

 四谷自治会 会長 保住英希 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 吉田凌太 

  欠席 

 芝学友会 会長 横山さくら 

 福利厚生機関本部 代表 梅山晃弘 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

 全塾協議会事務局より他 6 名  

以下議案提出者 国際関係会 代表 木村勇人 

 湘南自治会準備会 代表 石井柊 

 矢上祭実行委員会 財務 相原茉依 

 慶援指導部 代表 小畑采花 

 慶援指導部 本部会計 坂本雄紀 

 慶援指導部 吹奏楽団会計 林大起 

 慶援指導部 定演会計 坂部安純 

 卒業アルバム委員会 財務局長 青木満智子 

 選挙管理委員会 副委員長 関田大輝 
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項目 担当・議案提出者 

5.  議長の指名 

6.  議事録進捗報告 議事部長 在原拓哉 

7.  議事 
 

(1)  塾生代表 業務報告                            

［20210124-01-JSD］ 

塾生代表 山田健太 

(2)  全塾協議会事務局                        

 ［20210124-02-JMK］ 

 

i. 財務部報告 財務部長 関田大輝 

ii. 議事部報告 議事部長 在原拓哉 

iii. 広報部報告 広報部長 堤悠真 

iv. 総務政策部報告 事務局長 岩舘則明 

v. 事務局長報告 事務局長 岩舘則明 

(3)  体育会本部 代交代報告            

［20210223-03-TKH］ 

体育会本部 主幹 俣野陽 

(4)  全国慶應学生会連盟 代交代報告  

［20210223-04-ZKR］ 

全国慶應学生会連盟  委員長 

吉田凌太 

(5)  芝学友会 代交代報告         

［20210223-05-SGK］ 

芝学友会  

会長 横山さくら 

(6)  国際関係会 代交代報告  

［20210223-06-IIR］ 

国際関係会  

代表 木村勇人 

(7)  文化団体連盟本部 代交代報告  

［20210223-07-BRH］ 

文化団体連盟本部  

委員長 芹沢幸輝 

(8)  文化団体連盟本部 活動報告  

［20210223-08-BRH］ 

文化団体連盟本部  

委員長 芹沢幸輝  

(9)  湘南自治会準備会 活動報告 

［20210223-09-SJK］ 

湘南自治会準備会  

代表 石井柊  

(10)  慶早戦支援委員会 交付金特別支出承認申請 

［20210223-10-KSI］ 

欠席 

(11)  矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 

［20210223-11-YTS］ 

矢上祭実行委員会  

財務 相原茉依  

(12)  應援指導部 活動報告 

［20210223-12-OES］ 

應援指導部  

代表 小畑采花  

(13)  應援指導部 独自財源特別支出承認申請   

［20210223-13-OES］ 

應援指導部  

本部会計 坂本雄紀  

吹奏楽団会計 林大起  

定演会計 坂部安純  
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項目 担当・議案提出者 

(14)  卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 

［20210223-14-SAI］ 

卒業アルバム委員会  

財務局長 青木満智子 

(15)  卒業アルバム委員会 卒業アルバムWeb受付システムに関する議

案  

［20210223-15-SAI］ 

卒業アルバム委員会  

財務局長 青木満智子 

(16)  全塾協議会事務局 交付金特別支出承認申請 

［20210223-16-JMK］ 

全塾協議会事務局  

財務局長 関田大輝 

(17)  全塾協議会事務局 選挙規則改正の発議 

［20210223-17-JMK］ 

全塾協議会事務局  

財務局長 関田大輝 

(18)  選挙管理委員会 選挙管理委員会細則改正の決議 

［20210223-18-JMK］ 

選挙管理委員会 

副委員長 関田大輝 

(19)  全塾協議会事務局 性暴力防止のための活動に関する議案 

［20210223-19-JMK］ 

全塾協議会事務局 

事務局長 岩舘則明 

(20)  全塾協議会事務局 全塾協議会の連絡ツール及び Slack に関する

議案 

［20210223-20-JMK］ 

全塾協議会事務局 

事務局長 岩舘則明 

8.  連絡事項 事務局員 在原拓哉 

9.  閉会宣言 事務局長 岩舘則明 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20210223-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20210223-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20210223-03-TKH 体育会本部 代交代報告 採決なし 

20210223-04-ZKR 全国慶應学生会連盟 代交代報告 採決なし 

20210223-05-SGK 芝学友会 代交代報告 採決なし 

20210223-06-IIR 国際関係会 代交代報告 採決なし 

20210223-07-BRH 文化団体連盟本部 代交代報告 採決なし 

20210223-08-BRH 文化団体連盟本部 活動報告 採決なし 

20210223-09-SJK 湘南自治会準備会 活動報告 採決なし 

20210223-10-KSI 慶早戦支援委員会 交付金特別支出承認申請 取り下げ 

20210223-11-YGM 矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20210223-12-OES 應援指導部 活動報告 採決なし 

20210223-13-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20210223-14-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20210223-15-SAI 卒業アルバム委員会 卒業アルバム Web 受付システムに関

する議案 

採決なし 

20210223-16-JMK 全塾協議会事務局 交付金特別支出承認申請 可決 

20210223-17-JMK 全塾協議会事務局 選挙規則改正の発議 可決 

20210223-18-SKN 選挙管理委員会 選挙管理委員会細則改正の報告 採決なし 

20210223-19-JMK 全塾協議会事務局 性暴力防止のための活動に関する議案 採決なし 

20210223-20-JMK 全塾協議会事務局 全塾協議会の連絡ツール及び Slack に

関する議案 

採決なし 

 

2023 年 12 月 18 日 議事録作成成(役職役名ならびに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 (署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局長の

署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 山田健太 (署名) 

 
全塾協議会 議長 保住英希 (署名) 

2023 年 12 月 25 日付けで議事録を真正なもの

と確認した。 
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議事詳細記録 

1.  開会宣言 

事務局長の岩舘則明が開会を宣言した。 

2.  塾生代表挨拶 

塾生代表の山田健太が挨拶を行った。 

3.  定足数確認 

議事部長の在原拓哉による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

4.  配布資料確認 

議事部長の在原拓哉が、既に配布された資料の確認を行なった。 

5.  議長の指名 

議事部長の在原拓哉は、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致

を以て四谷自治会会長の保住英希が議長に選任された。 

6.  議事録進捗報告 

 議事部長の在原拓哉は先月の定例会から当定例会までに 2019 年 10 月期、2020 年 11 月期、2020 年

12 月期の議事録の作成が終了したことを述べ、2019 年 4 月期、2019 年 5 月期のチェックが完了したと

報告した。 

 

7.  議事 

(1)  塾生代表 業務報告［20210223-01-JSD］ 

  塾生代表の山田健太が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

 いくつかの参加団体と面談し、現状について伺ったこと 

 26 日に塾長、センター長とそこで出たことを話すこと 

(2)  全塾協議会事務局 業務報告［20210223-02-JMK］ 

財務部 

財務部長の関田大輝が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

 1 月許可番号を発行したこと 

 各種書類の確認と回収を行ったこと 

➢ 一時監査が残っているため、一部の上部団体に割り振っていくと述べた。 

 財務管理の手引きを発行したこと 

 1 月期の財務講習会を開催したこと 

 12 月締め団体決算書類の回収を行っていること 

➢ 回収は 2 月 28 日までなので期日までに出してくださいと述べた。 
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議事部 

議事部長の在原拓哉が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

 2 月期定例会の日程調整、告知、式次第の作成をしたこと 

 メール対応をしたこと 

 代交代があった団体の名簿とメーリングリストを更新したこと 

 1/29, 2/3 に議事録作成会を行ったこと 

 決議書回収用のフォーマットを作成したこと 

      

広報部 

広報部長の堤悠真が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

 事務局内新歓担当決め及び新歓関連業務の共有を行ったこと。 

 第 5 代塾生代表山田君へのあいさつ運動を実施したこと 

➢ 2 月中もしくは 3 月 1 週目を目途に掲載予定 

 財務関係書類の更新、財務管理の手引き第 11 番の掲載を行ったこと 

      

総務政策部 

事務局長の岩舘則明が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

 事務局が所有している Google アカウントのパスワードを変更したこと 

 新歓実行委員会内の業務を行ったこと 

 選挙管理委員会規則改正案を作成したこと 

    

事務局長報告 

事務局長の岩舘則明が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

 Safe Campus Keio との調整を行ったこと 

 業務確認を行ったこと 

また、人事について報告を行った。事務局長の就任が承認され財務部長は関田、総務政策部長は清瀬、

議事部長は在原、広報部長は堤となったことを報告した。 

      

(3)  体育会本部 代交代報告［20210223-03-TKH］ 

体育会本部の代交代が行われ、現主幹の俣野陽、新主幹の長谷川貴規、新財務の藤川友利が挨拶を 行

った。俣野は一年間ありがとうございましたと述べた。長谷川はいろいろご迷惑をおかけすることもあ

るかと思いますが、よろしくお願いしますと述べた。藤川はよろしくお願いしますと述べた。 

(4)  全国慶應学生会連盟 代交代報告［20210223-04-ZKR］ 

全国慶應学生会連盟の代交代報告が行われ、財務担当が北野裕則から東條克哉になったことが報告さ

れた。現委員長の吉田凌太は、お世話になっております。財務の前任者が出れていないが 2 月末までに

引き継ぐ、今までお世話になりましたと、述べた。 

(5)  芝学友会 代交代報告［20210223-05-SGK］ 

  芝学友会の会計及び会計監査の代交代が行われた。会計が島村千陽から片岡奈緒へ、会計監査が井上和
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正から島村千陽へ交代したことが報告された。 

  会長の横山さくらがお世話になっております。財務担当者が交代するのでご挨拶頂ければと思います

と述べた。現会計の島村千陽が財務担当です。活動にご理解いただきありがとうございます。財務に関し

てご迷惑をおかけしましたがありがとうございました。片岡に代わりますと述べた。新会計の片岡奈緒

が新任の片岡です。一年間一つ一つの仕事に取り組みますと述べた。 

(6)  国際関係会 代交代報告［20210223-06-IIR］ 

  国際関係会の代交代が行われた。 

  現代表の木村勇人は、国際関係会 66 期の木村です。後任の岡田京子に代わる。財務が上原晶から清水

菜央に代わると述べた。一年間ありがとうございましたと述べた。新代表の岡田京子は、今後も活動にご

理解いただければと思います。コロナ禍でも国際交流の機会を届けていきたい。よろしくお願いします

と述べた。現財務の上原晶は 66 期の上原です、活動のご理解ありがとうございます。今後ともよろしく

お願いいたしますと述べた。新財務の清水菜央は上原の後を引き継ぎます。よろしくお願いいたします

と述べた。 

(7)  文化団体連盟本部 代交代報告［20210223-07-BRH］ 

  文化団体連盟本部の代交代報告が行われた。 

  現委員長の芹沢幸輝は 1 月に文化団体連盟本部定例会で新財務と委員長を選出したと述べた。新委員

長の松尾和真は松尾和真と申します、円滑な運営を行うのでよろしくお願いいたしますと述べた。新財

務の中村惣一郎は中村惣一郎と申します、精一杯頑張るのでよろしくお願いしますと述べた。 

(8)  文化団体連盟本部 活動報告［20210223-08-BRH］ 

文化団体連盟本部の活動報告が行われた。 

芹沢は、Webex で定例会をした。登録されていない参加団体がいるかもしれないので交付した。財務

関係の処理を行った。交付金の回収をした。広報の更新をした。財務関係の更新をした。Safe Campus Keio

との会談を行ったと述べた。 

(9)  湘南自治会準備会 活動報告［20210223-09-SJK］ 

湘南自治会準備会の活動報告が行われた。代表の石井柊は 2 月 4 日と 11 日。18 日に定例会を実施し

た。継続中の事業で、研究会の新歓計画をしている。3 月 6 日 SFC ファイナルプレゼンテーションの準

備を行っている。SNS 更新とホームページの英語対応を行った。準備会の新歓の計画策定と実施をする

と述べた。 

(10)  慶早戦支援委員会 交付金特別支出承認申請［20210223-10-KSI］ 

担当者不在のため、取り下げとなった。 

(11)  矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請［20210223-11-YGM］ 

矢上祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請が行われた。 

財務の相原茉依が申請を行った。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ￥38,263 事後 寄贈品代 ミスミスターコン出場者への参加、入賞品 2020 年 9 月 
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の購入 

2 ￥55,000 事後 撮影費 ミスミスターコンテストの撮影のため 2020 年 9 月後半 

3 ￥11,116 事後 電車代 渉外活動、企画運営に必要な交通費として 2020年 5月～9月 

議会はこれを賛成過半数で可決し、塾生代表は当議案を承認した。 

(12)  應援指導部 活動報告［20210223-12-OES］ 

應援指導部が活動報告を行った。 

代表の小畑采花によって報告が行われた。再建活動に関するミーティングが行われ、内容は別途機会に

説明すること、新入生歓迎動画の作成を行っていること、オンライン練習を実施したこと、執行部会、定

例会、役員会が実施されたこと、入学試験アルバイトに参加したことが述べられた。 

事務局長の岩舘は別途機会と発言があったが、いつごろかと述べた。小畑は来月の定例会までに準備す

ると述べた。塾生代表の山田健太は、3 月の定例会の折には何かの方向性を決めたいと言ったが、3月の

定例会で伝えられて、そこでフィードバックがあることがあると思うので、別途の方で周知できる時間

を設けてほしい。議案提出だと時間を食ってしまうかもしれないし、否決されるかもしれない。事前に議

員と共有してほしいと述べた。 

(13)  應援指導部 独自財源特別支出承認申請 ［20210223-13-OES］ 

應援指導部の独自財源特別支出承認申請が行われた。 

会計の坂本雄紀が申請を行った。坂本は前年度は申請なしとなっているが、それは前年度まで熱中症対

策費としてまとめて提出していたと述べた。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥162,000 事前 
施設損害賠償

保険費 

株式会社慶應学術事業会に支払う施設賠償責任保

険費として 

2021 年 6 月

頃 

2 ¥15,000 事前 飲料水代 春季慶早戦における予備水代として 2021 年 5 月 

3 ¥15,000 事前 飲料水代 秋季慶早戦における予備水代として 
2021 年 10 月

頃 

4 ¥50,000 事前 
関連団体チケ

ット代 
春季慶早戦における関連団体チケット代として 2021 年 5 月 

5 ¥50,000 事前 
関連団体チケ

ット代 
秋季慶早戦における関連団体チケット代として 

2021 年 10 月

頃 

6 ¥90,000 事前 
器材運搬謝礼

金 
春季慶早戦における自動車部への器材運搬謝礼金 2021 年 5 月 

7 ¥90,000 事前 
器材運搬謝礼

金 
秋季慶早戦における自動車部への器材運搬謝礼金 

2021 年 10 月

頃 

8 ¥70,000 事前 音響費 アメリカンフットボール応援における音響費 2021 年中 

9 ¥70,000 事前 音響費 サッカー応援における音響費 2021 年中 
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山田は慶早戦関連の機材運搬って何をしてもらっているのかと述べた。坂本は三田から機材等を自動

車部の人に運搬をお願いしていると述べた。山田はトラックの大きさとか分かると述べた。坂本は三田

が 4 トントラックで、日吉がハイエースであると述べた。山田は贈答品費の音響費は何の音響費かと述

べた。坂本は基本的に吹奏楽団用のもの、会場全体に届かない可能性があるため盛り上げる用だと述べ

た。山田は拡声器と述べた。坂本はスピーカー、放送研究会から借りていると述べた。山田はそのために

必要なお金かと述べた。坂本はそうだと述べた。 

岩舘は 5 と 6 について、9 万円の内訳はレンタカー代も含まれているのかと述べた。坂本は車のガソ

リン代なども含むと述べた。岩舘は人件費はどのくらいと述べた。坂本は詳細に決まっていない、自動車

部の人と協議し、毎年 9 万円と決めていると述べた。岩舘は人件費の内訳はと述べた。坂本はまとめて 9

万としていると述べた。岩舘はレンタカーって 5 万程度であろう、その他はすべて人件費ではないかと

述べた。坂本は 2 日分だと述べた。岩舘は、相場は 6万円くらいだと思うが、残りは人件費かと述べた。

坂本は相場は分からない、その計算だとそうなると述べた。岩舘は内訳はきちんと確認しているかと述

べた。坂本は内訳というよりは毎年このように申請しているのかと述べた。岩舘は確認していないとい

うことかと述べた。坂本はそうだと述べた。 

事務局財務局長の関田は贈答品費の音響に人件費も含まれているという解釈でいいのかと述べた。坂

本は、そうだ、機材をもらってもセッティングできないと述べた。関田は毎年放送研究会から来ていてそ

この領収書に内訳が書いている。その認識でいいのかと述べた。坂本はそうだと述べた。山田は詳細はあ

るのかと述べた。関田はあると述べた。山田は例年 7 万円なのかと述べた。坂本は会場の規模で違う。事

後申請を防ぐためにある程度これくらいだろうと述べた。山田は一昨年のデータはあるかと質問した。

坂本はある、後で時間を頂ければと述べた。山田はそれを確認したほうがいいと述べた。 

吹奏楽団会計の林大起が申請を行った。林はまだコーチとの契約が決まっていないので再度申請して

いると述べた。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥220,000 事前 1～2 月分コーチ代 1～2 月分コーチ代(杉山淳氏) 2021 年 3 月～5 月 

2 ¥50,000 事前 駐車場代 練習にて使用する器材車駐車場代 2021 年 3 月～2022 年 2月 

 

定演会計の坂部安純が申請を行った。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥855,000 事前 
定期演奏会 DVD 製作

費 

部員に譲渡する定期演奏会 DVD 製

作費 
2021 年 3～6 月頃 

2 ¥240,000 事前 
定期演奏会写真 DVD

製作費 

部員に譲渡する定期演奏会写真

DVD 製作費 
2021 年 3 月頃 

 

関田は DVD 代は徴収しているのかと述べた。坂部は定演は建て替え、全額先方に払っていると述べ

た。関田は一時的に預かっているだけなのかと質問した。坂部はそうだと述べた。岩舘は以前は徴収して

いたのかと質問をし、坂部はしていたと述べた。岩舘は 2019 の決算に徴収していた部分がないと述べた。

坂部は一律負担で回収している。部員負担金として全額集めていると述べた。岩舘は部員負担金は定演

で集めているのと述べた。坂部はそうだと述べた。岩舘は 2020年からかと述べた。坂部は昨年もしてい
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た。もともと定期演奏会がつぶれたので DVD 代がないと述べた。山田は DVD は 7500円かかっている

が、何でかかっているのかと述べた。坂部は例年そのくらいと引き継いでいると述べた。山田はプロに依

頼しているのかと述べた。坂部はそうだ、それを買っていると述べ、昨年度も業者にお願いする代金を贈

答品費という形で申請したと述べた。坂部は 7 万の申請が高いと思うかもしれないが、今年度から事後

が減点になるのでそうなったと述べた。山田は内訳を知ることが出来るかと質問した。坂本は出金伝票

を提出していると述べた。山田は書類は事務局が持っているのかと述べた。関田は書類は部室にあるの

でこの場では出せないと述べた。 

議会はこれを賛成過半数で可決し、塾生代表は当議案を承認した。 

(14)  卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請［20210223-14-SAI］ 

  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請が行われた。財務局長の青木満智子は先月は欠席し

てしまって申し訳ないと述べた。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥5,330 事後 電車代,タクシー代 ホッケー早慶戦取材のため 2020 年 11 月 23日 

2 ¥5,368 事後 電車代 三田祭撮影のため 2020 年 11 月下旬 

3 ¥1,887 事後 昼食代 三田祭撮影のため 2020 年 11 月下旬 

4 ¥420 事後 発送代 決算書類作成におけるやりとりのため 2020 年 6 月中旬 

5 ¥440 事後 ファイル代 決算書類作成のため 2020 年 12 月上旬 

6 ¥16,000 事後 インク代 決算書類作成のため 2020 年 12 月下旬 

7 ¥2,100 事後 運搬代 卒業アルバム発送作業のため 2020 年 9 月下旬 

8 ¥4,509 事後 昼食代 卒業アルバム搬入作業のため 2020 年 9 月下旬 

9 ¥18,180 事後 発送代 卒業アルバム発送・返送作業のため 2020 年 9～12 月 

10 ¥2,519 事後 卒業アルバム制作費 卒業アルバム挨拶状印刷代 2020 年 9 月 7 日 

 

山田は一応程度なのだが、なぜタクシーを使っているのかと述べた。青木はこれは取材とかで機材を持

っていくため、タクシーを使用していると述べた。山田は承知したと述べ、卒業アルバム制作に伴う費用

も同じかと述べた。青木はそうだと述べた。山田は機材があったということかと述べた。青木は卒アルの

在庫を部室に運搬する際のものと聞いていると述べた。山田は私からは以上だと述べた。 

議会は賛成過半数でこれを可決し、塾生代表は当決議を承認した。 

(15)  卒業アルバム委員会 卒業アルバム Web 受付システムに関する議案［20210223-15-SAI］ 

  青木は以前から確認でミスが起きないか簡素化を研究してきた。新しく Web システムを導入したと述

べた。大日本印刷アンケートクリエータ+というアンケートを収集するシステムだと述べた。 

  岩舘はこのサービスなのだが、具体的な業者の名前はと述べた。青木は大日本印刷だと述べた。岩舘は

いままでも大日本印刷だったということは、オンラインにしたということかと述べた。青木はそうだと

述べた。 

(16)  全塾協議会事務局 交付金特別支出承認申請［20210223-16-JMK］ 
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全塾協議会事務局の交付金特別支出承認申請があった。 

関田は塾生代表が変わったことにより、日々の業務で必要になったと述べた。 

議会はこれを賛成過半数で可決し、塾生代表はこれを承認した。 

(17)  全塾協議会事務局 選挙規則改正の発議 [20210223-17-JMK] 

関田から選挙規則改正の発議があった。 

関田は一つ目の資料が改正のポイントで、二つ目が改正した資料であると述べた。山田は改めて確認な

のだが、これは定義を明白にしたり監査の独立性が担保されていることを明記した、誤字を修正したと

いう変化であって、選挙の仕組み等に変更はないという認識でよろしいかと述べた。関田は選挙の仕組

みについては変更はない。中身を変えたというと、電子投票を可能にしたくらいだと述べた。 

議会はこれを賛成過半数をもって可決し、塾生代表は当議案を承認した。 

山田は付け加えて個人的にルールの変更をされる際は事前に報告していただけるとありがたいと述べ、

今回の議案については事前に報告があったと述べた。 

(18)  選挙管理委員会 選挙管理委員会細則改正の報告 [20210223-18-SKN] 

関田から選挙管理委員会の選挙管理委員会細則改正についての報告があった。 

関田は発議されて承認されたため、それに関していくつか変更があると述べた。山田は選挙運動に関し

て 0 時 00 分からやっていいということかと述べた。関田はそうだと述べた。山田はつまりデマが出ると

いうことかと述べた。関田はそうだと述べた。山田は 0 時 00分になると本物も偽物も選挙運動ができる

のかと確認し、関田はそうだと述べ、フォローとして選挙管理委員会が速やかに公表すると述べた。芝学

友会会長の横山さくらが公表されない限り投票者は知ることが出来ない。私もデマが出ないか心配であ

り、投票者の間で混乱が起きないか。できれば選挙管理委員会が発表してから選挙運動を開始したほう

が良いのではないかと述べた。関田はその点に関しては考慮したが、選挙管理委員会が発表してからだ

と選挙管理委員会の発表の日付によって毎回異なる日付になる。各選挙の公平性を保つためにこのよう

な改正をしたと述べた。岩舘は国政選挙だと告示があった後に届け出をした時点で選挙運動が始まって

いると述べ、改正の際危惧されたのは発表された次の日に選挙運動開始だったが、発表した日に運動を

始めてしまって注目を集めてしまうという不公平なことが起こっているので、そこを踏まえて足並みを

そろえるようにという配慮だと思いますと述べた。保住はそんなに大きな問題ができるとは思わないが、

疑問点があれば次回の議会でと述べた。関田はありがとうございますと述べた。 

(19)  全塾協議会事務局 性暴力防止のための活動に関する議案 [20210223-19-JMK] 

全塾協議会事務局から性暴力防止のための活動に関する議案が提出された。岩舘は先日 Safe Campus 

Keio と話しあいがあり、今後全塾協議会がどう動いていくかと述べた。山田は様々な話があったが、現

在周知をしようという方向になった、慶應生に限った話ではないが、これをされると嫌だということが

性暴力に関しては周知がされていないのでこれを周知する。具体的には決まっていないが、一つにアル

コールに関する誓約書に加えて、性暴力に関する誓約書を提出していただくというのはどうか。またWeb

サイトにバナーを出し、加害者と被害者にならないように、また相談されたその時に適切な対応ができ

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥2,000 事前 名刺代 
塾内や塾外の様々な個人、団体との交流等の日々の業

務で塾生代表が使用するため 

2021年2～3

月 
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るかどうかを周知する。現在詳細を考えていると述べた。岩舘は誓約書の話とか今後どのようにしてい

くかは考えているが、事務局を中心に話し合ったうえ随時連絡すると述べた。 

 

(20)  全塾協議会事務局 全塾協議会の連絡ツール及び Slack に関する議案 [20210223-20-JMK] 

全塾協議会事務局から全塾協議会の連絡ツール及び Slack に関する議案が提出された。岩舘は先日塾生

代表の方から話があり、連絡に Slack を使用するということで連絡手段として無料プランとかそういうの

を使って実証試験を行ったと述べた。山田は試しに使ってみようというのがすべて、できる限り巻き込

む対象を増やしつつやってみたい、チャンネルの整理などが済んでいないが、今月中を目処に事務局と

最終調整をして、皆さんにテストをご協力頂きたい。懸念点としては、一括化ができないと意味がないと

いうのがあげられる。財務の周りであったり、議事の連絡であったりとかメールの方がやりやすいもの

もあるのではないかというのが上がっている。メールでやっている部分がうまく紐づかないなど、スレ

ッドにまとまらなかったりするときに管理する側が大変なのではと懸念している。その辺をお試しして

いくということで、適宜 Slack とメールになると考える。議員の方に連絡させて頂いて、これは良いとな

った場合に正式に導入させていただく運びとなっている。これからも密に連絡を取っていきたいと考え

ていると述べた。保住は、Slack を頑張って使いましょうと述べた。 

 

8.  連絡事項 

司会が議事部長の在原拓哉に戻された。在原は次回の定例会日程については日程調整をしているので

会場とかは改めてご連絡させて頂きます。議事部の方から報告決議書の回収についてオンラインで回収

されていたが本年度は事務局で作成したものにサインしてもらうことになると述べた。岩舘は日程調整

をしていますけれど、臨時会を 3 月の中頃に開催する予定。日程を開けさせていただくようお願いする

と述べ、前任者がサインするところがほとんどなので、内容をご覧になっていただきたいと述べた。関田

は財務部報告の際も 12 月締めの団体は決算書類の提出が 5 日ごとなっているので、お早めに提出してい

ただけると幸いだと述べた。 

9.  閉会宣言 

 20 時 09 分に事務局長 岩舘則明によって閉会が宣言された。 


